

Novena de la Inmaculada con los Laicos.

Raiza Hernández y hna. Yudith Guillen.



Participar por 2da vez en la Novena de la Inmaculada Concepción nos dejó a mi esposo y a mí una enseñanza; especialmente en lo que se refiere a nuestra casa personal, como seres humanos nos dimos cuenta que tenemos defectos pero que igual tenemos virtudes; que gracias al grupo de Laic@s MIC hemos ido aprendiendo mucho. Nos marca la novena porque nos adentramos en nosotros mismos. En primer lugar, como personas ¿Cómo está mi corazón?, ¿Qué sentimientos o resentimientos

guardo en él, quién soy y lo que quiero? Luego, ¿Cómo estamos como familia? y nos dimos cuenta que gracias a Dios en nuestra familia hay mucho amor, paz y comprensión y que si estamos bien como personas y en nuestro hogar podemos dar a los demás, pues no podemos ofrecer lo que no tenemos.

La misa que tuvimos el día de la Inmaculada, una experiencia bonita en la que nos identificamos más como Laic@s MIC, allí recogimos toda vivencia de la novena y lo que más nos marcó fue la reflexión sobre María. En cuanto a la reunión navideña con los jóvenes; es bonito compartir con ellos, eso permite que haya más unión y acercamiento entre ellos y nosotros como grupo de laic@s MIC.



*Raiza Hernández. Laica
MIC.*

Comunidad del Noviciado.
Barquisimeto. Venezuela.
Diciembre 2014.